
Consiglio Comunale INT 52 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
POLO  FIERISTICO  DEL  LINGOTTO,  E'  CAMBIATO  QUALCOSA?  O
PERDEREMO DI NUOVO QUALCHE FIERA?

PREMESSO CHE

il 4 dicembre 2023 è stato discusso il question time in Consiglio comunale dal titolo “Polo fieristico
del Lingotto un anno dopo cos'è cambiato”;

in quell’occasione l’Assessore ai grandi eventi aveva dichiarato che il Polo fieristico è strategico e
ci sarebbe stata la disponibilità a valutare risposte concrete senza ricatti o ultimatum; 

 
CONSIDERATO CHE

senza una collaborazione tra  pubblico e privato e un dialogo costruttivo privo di polemiche su
gestione ed investimenti non si arriva ad un adeguato compromesso; 

la difficoltà è strutturale, riguarda la governance perchè il Lingotto è un polo fieristico che non vede
soggetti pubblici tra i suoi gestori;

INTERPELLA
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

visto le grandi potenzialità della struttura si è arrivati ad un accordo privato-pubblico?

se nel futuro accordo c’è l’ipotesi di un cambio di governance con la creazione di una società mista
per rilanciare il Polo fieristico 

Torino, 24/01/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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